



Waffeln führen zum Thema Glück

Studenten der Hochschule Ruhr West führen zurzeit ein Projekt durch, das zum Ziel hat, andere Menschen glücklich zu machen. Die Awo am Trapez stellte dazu ihre Räumlichkeiten zur Verfügung. Dort konnten die jungen Leute Waffeln in Herzform backen und zum gemütlichen Kaffeetrinken anbieten. So kam man mit den Gästen ins Gespräch über das Thema Glück. „Glück äußert sich in kleinen Dingen und hat viel mit Wahrnehmung und Dankbarkeit zu tun“, hieß es im Awo-Team. FOTO: AWO